
 

通算 1396 例会 2022年 3月 23 日（水） 

 

【点鐘】宮﨑会長  

【ロータリーソング】ソングリーダー： なし 

 ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】： 宮﨑会長 

 皆様こんばんは。 

3月最後の例会となりました。 

会員の皆様には月初より行って参りました子ども達へ夢を届ける花火プロジェ

クトにご協力を頂きまして本当にありがとうございました。 

プロジェクトの反響はとても大きく各方面にて大きな喜びの声があがっており

ます。 

コロナ禍の影響下での開催でしたが大いに成果が上がった事と感じております。 

立石会員には花火作成から打ち上げまでを行って頂き本当にありがとうござい

ました。 

また連日の警備に携わって頂きました会員の皆様にも寒い中でのご対応ありが

とうございました。 

これからも目に見える活動を当クラブは行って参りたいと思いますので引き続き宜しくお願い致します。 

本日は入会希望の有りました古賀さんがオブザーバーとして参加の予定でございましたが、急遽欠席となりました。

残念ではございますが次回の入会式にてご紹介致します。 

古賀さんにおかれましては花火の打ち上げに際し全ての日程で警備に来てくださいました。 

ありがとうございました。 

まん延防止も昨日で終わりましたが引き続きの感染対策を十分に考慮頂きましてお過し頂きたいと思います。 

 

【幹事報告】：和田幹事 

・2022.3.30  休会 

・2022.4.6  梨和氏 古賀氏 両氏の入会式 

       当日 観桜例会を予定ですが、例会場にて入会式を執り行い 

       その後 富津ふれあい公園内（記念植樹）にて食事を致します。 

 

【結婚・誕生】 

 2/27結婚：河村会員→次回例会にてお渡しします 

3/22結婚：伊藤会員→次回例会にてお渡しします 

3/24結婚：秋山会員→次回例会にてお渡しします 

 

 



【委員会報告】奉仕プロジェクト委員会：立石会員 

富津シティロータリークラブの企画した「富津市の未来ある子供達への

卒園記念花火」富津地区（飯野地区）3月 19日は無事に終了しました。

この企画の素晴らしい所は、子供達の卒業、卒園シーズンに卒園記念花

火を打ち上げる事と、富津市を大きく 3地区に分けて日にちをずらして

各地区 3ヶ所で実施した事だと思います。富津地区（飯野地区）では、

花火打ち上げの 15分ほど前から天気が急変して本降りの雨になってし

まいましたが警備係の会員の皆様は近隣住民の安全のために警備等をず

ぶ濡れになりながら一生懸命に行っていました。その努力のおかげでと

ても好評だったと思います。卒園記念花火は、初めての試みでしたが、

3ヶ所全てがとても好評だったと思います。ありがとうございました。 

3月 2日（水）の例会で外部卓話をして頂きました、きさらづエンゼル

アーティスト・代表の桐石芳明様が主催する「木更津エンゼルアーティ

ストフェスタ」が 2022年 3月 27日（日曜日）13時：00開演 場所：

会館・中ホール 入場料金：1,500円（前売り）1,800円（当日）に行われます。お時間の都合が良い方は見に

行かれたらいかがでしょうか。 

 

【例会プログラム/会員増強拡大委員会】：栗坂会員 

会員増強・拡大に向けた具体的な活動について 

1.ロータリー活動を分かりやすく紹介する勧誘用ツール 

・勧誘用パンフレット（→ＨＰ＋新会員オリエンテーション用冊子をベ 

 ース）     

＋身近なロータリアンの素晴らしい活動紹介 

(ex.) 立石会員（立石煙火製造所）「ロータリーの友 2021年 3月号」 

2.入会候補者の例会・奉仕活動へのオブザーバー参加 

(1) 地元の著名な方（市長、警察署長、消防署長、県議等）や会員企業

活動紹介などの卓話が開催される例会への参加 

→ ロータリーに参加することで有益な情報・知識が得られることを 

 認識頂く。 

(2) 奉仕活動への参加 

→ (ex.) ＲＣの合同奉仕活動（ex.海岸清掃）などに参加してもら 

うことで、ロータリー活動による地域の 

貢献を認識頂く。              

(3) 夜間例会（＋懇親会）や野外例会への参加 

酒肴を交えた懇親会、スポーツ観戦（ex.かずさマジックのオープン戦@君津球場、都市対抗野球@東京ドー

ム）への参加 

→ ロータリーに参加することで、業務上知り合うことのできない方々と交流を図ることができる、様々な

業種の会員が集まっているからこその体験ができることを認識頂く。 

3.企業訪問時の勧誘 

・企業訪問時にロータリー活動をＰＲ（エア・ウォーター東日本殿の訪問は再企画？） 

→ 特に何を語れば興味を持ってもらえるのか？ 

4.その他 

・より魅力あるロータリーにするには？（←魅力が無ければせっかく入っても定着しない） 

→ 各社のトピックス紹介、会員自身の自己紹介＆近況紹介を卓話で定期的に実施できないか？ 



・（一方で、）定例活動が負担になっていないか？削減する余地は？ 

・新入会員にも一定の役割（委員長や委員）を担ってもらう必要がある中で、それぞれの役割の業務運営マニュ

アルは整備されているか？ 

→ 引き続き、更なる会員増に向けて頑張りましょう。 

 

 

【ニコニコ BOX】：なし  

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：立石会員 

  

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(3/23) 13 8 5  61.5％ 

前回(3/16) 13 8 5     61.5％ 

 

 

 


